

**MUSIQUE** Les élèves de l'école de musique intercommunale du Pays de Guise se sont produits sur la scène du théâtre du Familistère.

**P**our sa toute première audition musicale, l'équipe de l'école de musique intercommunale et ses élèves ont été heureux d'accueillir dimanche après-midi parents et amis qui sont venus en nombre soutenir leurs enfants et de se rendre compte des progrès des jeunes musiciens, aussi bien au niveau de la formation musicale qu'au niveau de la formation instrumentale.

Ouverte depuis septembre dernier, ce sera l'occasion, pour elle, de montrer toutes les possibilités d'apprentissage d'instruments au sein de sa structure, qui rappelle, est agréée par le Conseil Départemental de l'Aisne et l'ADAMA, ce qui est un gage de qualité des enseignements.

## DE JEUNES TALENTS

Les jeunes et moins jeunes élèves ont interprété des pièces seul ou en groupe, accompagné par les neuf professeurs de l'école de musique.

Au programme : des pièces pour piano, guitare, trompette, trombone, clarinette, flûte, saxophone, percussion ainsi que du chant. Les élèves ont été bien

sûr mis en avant, mais les professeurs ont également été mis à contribution, puisqu'ils ont présenté aussi au public toute l'étendue de leur talent.

Le président de l'école de musique a remercié vivement les parents qui se sont déplacés en espérant qu'ils ont passé un bon après-midi et qu'il ont pu apprécier le travail de qualité réalisé par les élèves et l'équipe pédagogique.

## INSCRIPTIONS

Vous pouvez déjà noter que les inscriptions à l'école de musique intercommunale du Pays de Guise auront lieu le samedi 23 septembre, mais vous pouvez déjà prendre des renseignements et vous pré-inscrire en vous connectant sur le site Internet <http://emipg.opentalent.fr/> ou en contactant le Directeur de l'Ecole de Musique, Olivier Ancelet, au 06.61.41.90.32 ou par mail ([emiguise@hotmail.com](mailto:emiguise@hotmail.com)).

tion locale de la lecture) un dispositif qui associe pédagogie de la compréhension et démarche de différenciation ont organisé une chasse aux trésors sur le site emblématique du Familistère à destination des élèves du CM2 de l'école Godin.

Pour bien débiter, il faut avant tout préparer une petite histoire qui servira de fil conducteur durant la chasse qui permettra aux enfants de comprendre le but qui leur est fixé.

Les 6<sup>es</sup> avaient donc préparé énigmes et rébus afin de découvrir sept lieux sur le site et de répondre aux questions sur les

## BE4T Slicer des élèves



## MUSIQUE

Après avoir joué au pied de la statue de Godin lors du concert du bicentenaire le 30 avril dernier, les artistes de BE4T Slicer sont de retour à Guise ce jeudi 22 juin.

Au lendemain de la fête de la musique, ce groupe soutenu par l'Aéronef de Lille vient à la rencontre des élèves du lycée Françoise Dolto pour un moment d'échange et de partage à l'heure du déjeuner, au sujet de leur carrière naissante et prometteuse.

En effet, tout est allé très vite pour ces quatre Lillois. À peine quelques mois après la création du groupe, les BE4T Slicer sont repérés par l'Aéronef de Lille. La Pépinière d'Artistes de la Métropole



Deux jeunes pianistes Lison et Juliette.